

Wesselingener MAGAZIN

Nr. 242
09/2017

Tennis für den guten Zweck



Der 24. Dreifa-Cup wurde erneut ein großer Erfolg, mehr als 5000 Euro kamen als Spendenerlös für das Wesselingener Krankenhaus zusammen. In den Jahren des Bestehens konnten die Organisatoren somit bereits mehr als 80.000 Euro für das Hospital bereit stellen. Bei bestem Wetter spielten 16 aktive Tennisspieler in einem Doppelturnier auf der Anlage des Wesselingener THC Kronenbusch. Die spendenfreudigen Tennisspieler wurden am Vormittag von Bürgermeister **Erwin Esser**, von **Karl-Peter Nahles** (Sportausschussvorsitzender), **Dr. Klaus Ruberg** (2. Vorsitzender des Krankenhausfördervereins) und von **Dr. Berthold Backes** (Chéfarzt im Krankenhaus und Nachfolger von **Dr. Norbert Göke**) begrüßt. Darüber hinaus gab **Dieter Broich** – gemeinsamer Turnierorganisator mit **Günter Metzger** – bekannt, im kommenden Jahr – im Jubiläumsjahr 2018 – die Tennisveranstaltung für Damen und Herren auszuschreiben, nachdem ja bereits im vergangenen Jahr Tennisspielerinnen im Turnierverlauf mitgewirkt hatten. Nach spannenden Wettkämpfen bestritten die 4 punktbesten Spieler das Finale. Hier besiegten **Raimondo Fianaca/Stefan Weber** ihre Gegner **Jürgen Schmitz/Dr. Klaus Leuschen**. Die jedes Jahr sehr begehrte „Rote Laterne“ nahm mit ersichtlicher Freude Dr. Berthold Backes entgegen.